

Matthieu Baudeau,
vit à Paris.

Photographe au profil atypique, diplômé de Sciences Po Toulouse, Matthieu Baudeau a tour à tour travaillé comme consultant, collaborateur de cabinet ministériel au Québec ou précepteur en Afrique avant de passer plusieurs années comme directeur dans l'administration consulaire en France.

Matthieu Baudeau a concrétisé son travail photographique et notamment artistique au détour de ses quarante ans.

Après avoir été formé à l'École des Gobelins à Paris, il travaille principalement pour des entreprises et institutionnels.

Son idée principale est de toujours mettre l'humain au coeur du projet.

Matthieu Baudeau répond ainsi aux demandes de ses clients :

- portraits des collaborateurs, des dirigeants, déplacement *in situ* avec le cas échéant du matériel de studio.
- reportages, qui peuvent être très variés, à l'intérieur des bureaux, dans les usines, sur les chantiers de travaux publics, à l'intérieur comme à l'extérieur.
- photos studio pour des objets, des mises en scène, des reproductions d'oeuvre, des comédiens, des artistes...
- évènementiels, conférences, réunions, meetings, cocktails...
- films courts d'entreprise.

Son travail s'inscrit pleinement dans la politique de communication des entreprises (illustration internet, cartes de voeux, plaquettes d'information, affiches, vidéo, réseaux sociaux...).

Parallèlement à son activité pour les entreprises et institutionnels, il a mené à bien plusieurs projets artistiques en exposant à Paris à la galerie Leica, à Buenos Aires à la galerie Modo Art et à la galerie El Tunel. Il a également participé à des expositions collectives.

Il continue toujours à travailler sur d'autres projets artistiques.

